

## ~~Un Pas de côté~~ L'INCONNU

Aujourd'hui, nous sommes le 18 décembre 2021. Je viens d'arriver à Puyloubier dans les Bouches du Rhône. Je vais vous raconter mon histoire. Du coup, reprenons.

Donc comme tous arrivant inconnu, je n'avais pas encore d'amie mais je suis rentré à l'école élémentaire de Puyloubier. Là-bas, je pensais pouvoir me faire des amis mais non. Mon destin était autre. J'ai vite remarqué que je n'étais pas comme les autres enfants de mon âge. Comment dire, j'étais un peu plus tôt un adulte.

J'ai mal au dos, aux jambes et autre. Je suis moins endurant que les autres de ma classe. Tout le monde m'évitait parce que j'ai lancé une rumeur sur moi comme quoi j'étais un garçon. Mon ego avait pris le dessus. Donc tout le monde m'évitait et donc j'ai décidé de faire un pas de côté en laissant les enfants. Je me suis tourné vers la bibliothèque grâce à mon école. J'ai rencontré Fabienne, la chef de la bibliothèque. Je suis revenu et nous sommes devenu ami, elle et moi. Mais ma vraie première amie était Françoise mon AESH, une aide scolaire. Nous sommes vite devenus ami. Je la raccompagnais tous les jours jusqu'à chez elle. (Je le fais toujours aujourd'hui).

Revenons sur la bibliothèque. J'ai rencontré deux femmes : Dominique et la plus belle de toutes les femmes, Muriel. Elle était si gentille avec moi que je me suis vite attaché à elle. Muriel m'a fait rencontrer plein de monde, dont certains aujourd'hui sont mes amis. Ensuite, j'ai décidé de faire un pas de côté sur l'école et je me suis penché sur le monde de la culture.

Muriel m'a un beau jour, emmené à la salle des Vertus où j'ai pu rencontrer Henri, un coquin. Le premier spectacle que j'ai vu dans cette salle était sublime. Le titre de la pièce était "A mort amor", un spectacle touchant et mortel. Et là, le plus merveilleux, le plus gentil est la personne qui m'a fait faire un grand pas de côté : Christophe.

C'était lui mon sauveur du désespoir. Je suis revenu plusieurs fois dans la belle salle des Vertus où j'ai pu rencontrer plein d'amis de Christophe dont la fameuse Compagnie du Cèdre et plein d'autres. Un autre jour, j'ai voulu tester le ciné-club de Puyloubier (ps: vous pouvez venir nombreux). Là, j'ai rencontré Cathy la présidente et Raphaël. Ils étaient tellement gentils. Ils m'ont accueilli dans leur grande famille. J'ai aussi connu Béa et Agnès, Jean Paul et Géraldine. Ils étaient vraiment sympas. Leur rôle est de présenter les films au public. Moi, de mon côté, je les aidais.

Bon, revenons à l'école. Et oui, comme prévu, je suis arrivé en Segpa, au collège de l'Arc de Meyran. Savez-vous ce que veut dire Segpa [s=section, e=enseignement, g=général, p=professionnel, a=adapté]. Je suis dans une classe assez spéciale et un peu anormale. Les élèves sont un peu bouchés et pas trop fut fut mais bon, c'est comme ça. Nous avons des profs spéciaux dans notre section. Ils font toutes les matières. Ils savent faire tout. C'est trop bien !!!

Faisons un nouveau pas de côté : pour la culture, le deuxième spectacle était "Big Bang 13". Ce jour-là, j'ai rencontré un personnage rigolo. C'était Philippe. Il est très gentil. Nous faisons plein d'activités ensemble. Puis j'ai rencontré d'autres personnes, comme Marie par exemple. Le lendemain c'est retour au collège. La même chose tous le temps en quelque sorte. Bref, un pied au collège, un autre dans la culture. Que de pas de côté !!!

Pour aller au collège, je prends le bus. C'est comme ça tous les matins. J'aime bien prendre le bus car le chauffeur est un type bien. J'adore discuter avec lui même si nous n'avons pas le droit. Oups !!! Il s'appelle Patrick. Le soir, c'est un autre chauffeur trop cool lui aussi. Son prénom est Eric. Ils sont trop sympas. Tous les matins et tous les soirs je viens pour eux sinon je ne voudrais pas revenir.

Je m'entraîne tous les jours avec mon maître. On fait du bambou pour apprendre à me servir d'un sabre et plein d'autres trucs durs. Par exemple, j'ai dû sauter d'un mur de 3m !!! Ouf j'ai réussi !!! L'atterrissage laisse à désirer mais bon je progresse et puis ce n'est pas si mal de se péter la gueule pour progresser.

Nous sommes le 22 décembre 2023 et je m'en souviendrais toute ma vie. C'était le plus grand pas de côté je dois dire. Pour la première fois, je me suis amusé sans regarder si je ne faisais pas d'erreur. J'ai aussi rencontré Pascal. Il est super et adorable. Lui aussi m'a fait faire un grand pas de côté. Il m'a appris à être plus cool pendant la soirée. Nous dansons, limites bourrées tellement on s'amusait. Après nous sommes allés patiner tous ensemble sur la toute nouvelle patinoire installée fraîchement sur la place du village.

Là, pour la première fois, on a pris une photo tous ensemble. Top bien !!! Puis début de soirée, mon nouvel ami me ramena chez moi.

Le lendemain je devais me préparer pour mon anniversaire et pour la fête de Noël. C'est donc le 25 décembre. Qui l'eut cru, le jour de mon anniversaire est le même jour que Noël.

Je vais fêter ça le 29 décembre. Ce jour-là, c'est également le jour d'anniversaire de ma sœur ainée. J'avais invité un de mes meilleurs amis. Il m'a offert les plus beaux des cadeaux.

Déjà, premièrement, c'était sa présence. Au départ, je me disais, il ne dira jamais oui. Mais si, finalement il est venu. Son deuxième cadeau était un beau carnet en cuir. Je pouvais enfin écrire ce que je voulais.

Dans ce carnet, j'ai écrit toutes mes aventures avec lui. Les moments de partage, des rêves, plein de choses mais que de lui. Bref, j'ai une profonde admiration pour lui.

Mes échecs ont permis aussi de faire un pas de côté. Comme je le disais au début de cette nouvelle, c'est grâce à cette personne que j'ai fait un pas de côté. Il pourra dire ce qu'il veut je le dis haut et fort merci à toi. En espérant que tu calmeras aussi mes pulsions surnoises vu que je suis impatient et que je peux être violent sans le vouloir.

Donc si je dérape, ce n'est pas ma faute. Probablement que c'est à cause de quelqu'un que je suis devenu plus violent. Je le suis déjà à cause d'elle. C'est aussi en partie de sa faute que je déteste les enfants sauf deux.

Pourquoi m'as-tu fait ça à moi et pas à un autre. Pourquoi moi, j'ai quelque chose de plus ? J'ai une âme fragile ? C'est quoi le souci ? Ah oui ! tu as perdu ta manipulation sur moi ?

Ô pauvre de toi !! et tu oses dire pourquoi ? regardes la vérité en face. Descends de ton petit nuage. Tu ne m'as jamais encouragé, jamais !! Moi, je n'ai fait que ça de te croire et c'était une erreur impardonnable de ma part. Tu oses dire à tout le monde que mes messages étaient blessants et que je te traite de prostituée ? Le culot ! Bref, je te déteste ! Merci de m'avoir fait ouvrir les yeux sur toi. Dommage que je n'ai pas fait ça avant.

Tu sais grâce à qui j'ai pu me défendre ? Grâce à lui, merci infiniment.

Après mettre libéré de son emprise, j'étais libre comme un oiseau. C'est ce jour-là, le 22 mars 2024 que j'ai pu faire un grand pas de côté. Ce jour-là j'ai changé. J'ai essayé de changer mon attitude. De sourire et de rigoler un peu plus. Être détendu à vrai dire.

C'est compliqué mais bon j'y arrive petit à petit. Ça progresse. Je suis assez content de réussir.

Passons à autre chose. Ça y est, mon rêve le plus fou se réalise enfin. Je suis officiellement bénévole de Puylobier Culture avec tous mes amis !!! Nous cuisinons des plats pour les invités et les spectateurs. Nous rangeons la salle et les pièces annexes. Nous accueillons le public. On s'éclate bien. C'est super. La belle vie quoi.

J'ai rencontré une autre personne. Il se prénomme Rémy. Il est super cool et rigolo. Il m'a montré quelques trucs de régisseur Tous ensemble, on a fait une discothèque C'était bien drôle et très amusant. Nous sommes rentrés chacun chez soi le lendemain. Nous devons enlever les affiches de Puylobier Culture un peu partout dans le village. C'est chiant, car on les met puis on les retire à chaque fois. Pourquoi on ne les laisse pas sur les panneaux. Elles ont droit aussi à leurs pas de côté, comme les humains.

En ce moment j'écoute du Chopin et du Mozart. Le morceau préféré de Chopin est la valse du petit chien op:64 kechel 280. Un autre auteur de musique classique que j'apprécis est Beethoven, en particulier son chef d'oeuvre, joués dans le monde entier encore aujourd'hui depuis 300 ans : Lettre à Elise. Ce morceau ressemble à un poème. Un poème musical qui sonne dans ma tête. Je commence à aimer le piano. Mais pour l'instant, je débute la guitare. Ce n'est pas toujours facile lorsque l'on commence. Les doigts doivent être bien positionnés sur les cordes sinon on se fait mal et ça "sonne faux", comme dirait mon prof de musique. C'est un très bon exercice.

En sport, je pratique le tennis tous les lundis soir juste à côté du terrain de foot et du camping. J'arrive à me débrouiller et à retourner la balle dans l'autre camp. Le tennis permet de courir et de faire plein de pas de côté. A droite, à gauche, à droite, à gauche, en avant, en arrière. Bref, je bouge, je saute, je m'éclate jusqu'à être complètement épuisé.

En ce moment, j'écris pour me reposer et ne plus faire de pas de côté. Bonne nouvelle, j'ai invité un ami à un spectacle, prévu le 29 juin. Il m'a enfin dit oui. J'ai demandé à mon chef s'il pouvait manger avec nous. Il a dit oui, pas de problème. Trop bien !!! En plus, ils veulent amener l'apéro. Du coup, nous avons rendez-vous le 29 juin à 21h30. Ce sera un spectacle de reggae du style Bob Marley.

C'est ainsi que mon histoire prend fin et que mon grand pas de côté se termine. Merci à tous de m'avoir soutenu et surtout merci à mes amis. A bientôt dans le village !!!